

Deux artistes pour une visite

• Christiane Capelli-Corthésy, peintre

Notre artiste a installé son atelier dans la ferme familiale de Prévonloup où elle habite depuis trois ans. Toujours le sourire ou le rire aux lèvres, Madame Capelli est décoratrice de métier. Elle a appris l'aquarelle voici dix ans, mais la richesse de ses idées et de ses envies l'a poussée à essayer d'autres modes d'expression dans



La sculptrice, Sandrine Soldini

toutes les dimensions. C'est ainsi qu'aux tableaux imposants mêlant plusieurs matériaux avant que d'y ajouter des couleurs exprimant sa nature généreuse, s'ajoutent aussi de tout petits, seuls, par deux, voire en triptyques.

Aucune préférence de ma part, chacune des œuvres ayant une signification différente pour le spectateur. Toutes savent accrocher votre attention et plaire à leur manière, comme une rencontre privilégiée, à l'instar de celle que vous aurez peut-être avec une artiste pleine de joie de vivre.

Sandrine Soldini, sculptrice

Tout comme en 2006, lors de sa dernière venue, elle adore toujours autant être prise en photo mais, nécessité oblige, elle doit bien s'y prêter lors de chaque vernissage.

On remarque tout de suite ses personnages filiformes à nul autre pareils. Jambes ou robes, bustes ne sont pas négligés, mais comme pour les bras absents, ont dirait que l'ensemble est mis au service du

visage dont l'expression est toujours très travaillée. Leur dépouillement même les rend absolument indispensables, car leur forme, toujours très différente, est partie de l'attitude du personnage dont la clé est dans le visage. Il n'est qu'à voir les 4 statues en vitrine pour comprendre combien ces personnages, solitaires cette fois, contrairement à 2006, peuvent être variés, rester seuls ou être regroupés

au gré de l'envie du visiteur. Et si ce dépouillement vous fait un peu penser à Giacometti, c'est tant mieux pour Sandrine Soldini, autodidacte dont le style est très prisé en Suisse Romande. Ne va-t-elle pas exposer à Romainmôtier en octobre? En attendant, c'est à Mézières, du mercredi au dimanche de 14h à 18h jusqu'au 5 juillet que vous pouvez apprécier nos deux artistes.

[Ed. Mon.]



Christiane Capelli, peintre